

成人病予防のキメ手!! 各界で大好評の「電子健康法」

治療法は至って簡単で、ある成形の低周波電流を四十分患者の脊髓に通電するだけだが、二回で軽症者ならば全快、重症でも五回で体の自由が効く程変にはなるという。鳩山さんも早速この治療

治療法は至って簡単で、あく交渉のためモスクまで行くことが出来た。田坂博士は近くアメリカの学会に研究を発表するが湯川博士に次ぐ日本人二人目のノーベル賞候補者として専らの評判。

心臓病

文京区
鷺籠町

加藤 精子

高 血 壓

台東区車坂四丁目

中 風

豊島区千早町三丁目

梁瀬 徳雄

渡辺 大次郎

夜 尿 症

東京都

日目で全快しました。私も同じように秘かに苦しんでいる同病者にお知らせして共に明るい日を送りたいものです。本当に助ります。

一ヶ月ニテ肩コリハ無クナリ胃病カンジモ全快イタシマシタ。

数年前より高血圧でなやみ、毎日飲み薬と注射で多額の金を費やしていましたが、一向によくならず憂うつな日々を送っていました。

ところ友人の話を聞いたので早速やつて頂きました。一日一回一時間づつの治療で、八日目には標準血圧となりました。

私は夜尿症で人知れず心痛して居りましたが、恥かしいので医療も受けず、開広告などの宣伝で秘かに治らす失敗の毎日で生きていました。

二年半寝たつきり、両便はもとより食事も食べさせて貰つて、その間マッサージや薬を飲みなどしました

が一向に効なく、万策尽きた時に低周波治療法を知りましたので、試みにやってみましたところで、二週間に

いたるが覺悟でした。私は夜尿症で人知れず心痛して居りましたが、恥かしいので医療も受けず、開広告などの宣伝で秘かに治らす失敗の毎日で生きていました。

朱の偉大さに感嘆するばかりです。

その晩より効果現われ、九

日目で全快しました。私も同じように秘かに苦しんでいる同病者にお知らせして共に明るい日を送りたいものです。本当に助ります。

四十日余り入院するも、浮腫が増して一人で寝起きも出来ず、腹部に管を入れたが水が出す、尿量は日増しに減つて食欲も一日一回すら困難となる。試験的に人体波の放射をしたところ二週間余りで全身的な健康を恢復、三ヶ月の加療で殆んど全快、大喜びで帰宅した次第です。

四十日余り入院するも、浮腫が増して一人で寝起きも出来ず、腹部に管を入れたが水が出す、尿量は日増しに減つて食欲も一日一回すら困難となる。試験的に人体波の放射をしたところ二週間余りで全身的な健康を恢復、三ヶ月の加療で殆んど全快、大喜びで帰宅した次第です。

狭心症で一ヶ月余り毎夜の發作で苦しんでいたが一回の放射でその晚から落付き、自先がちらつき何も出来なかつたのが八回で回復一ヶ月で全治しました。

五日市町小中野

K 子 (18) 桐原千早町三丁目

乙訓 ミネ

渡辺 大次郎

夜 尿 症

東京都

日目で全快しました。私も同じように秘かに苦しんでいる同病者にお知らせして共に明るい日を送りたいものです。本当に助ります。

数年来足部が痛み歩行も不自由であったが、静電器に十回かかったところ、知らず知らず忘れたように歩行も普通になり、しかも無意識に速足に駆けるようになつてその後全く平常に復しました。

私は夜尿症で人知れず心痛して居りましたが、恥かしいので医療も受けず、開広告などの宣伝で秘かに治らす失敗の毎日で生きていました。

朱の偉大さに感嘆するばかりです。

その晩より効果現われ、九

日目で全快しました。私も同じように秘かに苦しんでいる同病者にお知らせして共に明るい日を送りたいものです。本当に助ります。

四十日余り入院するも、浮腫が増して一人で寝起きも出来ず、腹部に管を入れたが水が出す、尿量は日増しに減つて食欲も一日一回すら困難となる。試験的に人体波の放射をしたところ二週間余りで全身的な健康を恢復、三ヶ月の加療で殆んど全快、大喜びで帰宅した次第です。

四十日余り入院するも、浮腫が増して一人で寝起きも出来ず、腹部に管を入れたが水が出す、尿量は日増しに減つて食欲も一日一回すら困難となる。試験的に人体波の放射をしたところ二週間余りで全身的な健康を恢復、三ヶ月の加療で殆んど全快、大喜びで帰宅した次第です。

肩こり

向島三丁目

日目で全快しました。私も同じように秘かに苦しんでいる同病者にお知らせして共に明るい日を送りたいものです。本当に助ります。

小倉てい子

渡辺 大次郎

日目で全快しました。私も同じように秘かに苦しんでいる同病者にお知らせして共に明るい日を送りたいものです。本当に助ります。

肩こり

向島三丁目

日目で全快しました。私も同じように秘かに苦しんでいる同病者にお知らせして共に明るい日を送りたいものです。本当に助ります。

小倉てい子

渡辺 大次郎

日目で全快しました。私も同じように秘かに苦しんでいる同病者にお知らせして共に明るい日を送りたいものです。本当に助ります。

肩こり

向島三丁目

日目で全快

高血圧・中風・神経痛

豫防対策に新方法

昭和二十五年まで最高だった結核の死亡率が新薬などの普及で年々低下、代つて脳卒中や心臓病等のいわゆる「成人病」がトップを占めしかもそのパーセンテージは年々上昇の一途を辿っているという。

東大内科の低周波治療

軽症者は一二回で

只今、皆様方の成人病予防運動の一助として、次の催しを行なつております。

何卒この機会をお見逃しなく御参加下さい。

無料実験会

静超低
電短周
波波

太田区北糀谷町二丁目一六六

会場 北糀谷二丁目会館

期間

九月一日より九月五日まで

午前十時より午後四時

主催 日本人体放射線学会
成人病予防会